



Postulat 152

Eingang Stadtkanzlei: 17. Dezember 2021

Landreserven und Entwicklungsmöglichkeiten erhalten und erweitern: In Stadt und Agglomeration keine Verkäufe von Liegenschaften der ewl

Im Nachgang zur Debatte um das Postulat 144 (2020/2024) ([Link](#)) im Dezember 2021 wollen wir das Thema mit diesem Postulat nochmals aufnehmen.

Gemäss der Klima- und Energiestrategie (B+A 22/2021, Kapitel 13.4.1.2 «Finanzielle Abbildung der Dekarbonisierungsszenarien») ([Link](#)) verkauft die ewl ihr Grundstück Steghof.

Wir wollen uns hier für eine mittel- und langfristige Sichtweise einsetzen. Es ist unserer Meinung nach wichtig, dass die Grundstücke im Gebiet von Stadt und Agglomeration entweder im Besitz der ewl bleiben und damit für die weitere Betriebsentwicklung oder noch lieber – wenn sie in den Besitz der Stadt zurückgeführt werden – für die weitere Stadtentwicklung erhalten bleiben.

Der Stadtrat wird angeregt, sich bei der ewl dafür einzusetzen, dass keine Liegenschaft in der Stadt Luzern und Agglomeration an Dritte verkauft wird. Ist eine Handänderung an die Eigentümerin der ewl vorgesehen, kann diese als mehrjährige Sachdividende erfolgen.

Christa Wenger und Jona Studhalter
namens der G/JG-Fraktion